

# Klaus Böttner geht in Ruhestand

Seit 1991 war er am Bauhof beschäftigt



Geht mit einem Strahlen: Klaus Böttner wurde von seinen Kollegen in den Ruhestand verabschiedet. Foto: Gemeinde Meinard

Mit Klaus Böttner geht ein langjähriger und beliebter Kollege des Bauhofs Meinhard in den Ruhestand. Seit August 1991 war Klaus Böttner am Bauhof der Gemeinde Meinhard tätig und wurde unter anderem für die Grünflächenpflege in den Ortsteilen Frieda und Schwebda eingesetzt. Aber auch großes Gefährt wie zum Beispiel der gemeindeeigene Bagger oder der Großflächenmäher waren für ihn kein Fremdwort.

Er ging seiner Arbeit mit viel Freude nach und war sehr engagiert. Er setzte sich immer für das Wohl seiner Kollegen ein und war auch im Personalrat tätig.

Nun verabschiedet sich Klaus Böttner in den wohlverdienten Ruhestand und alle Kolleginnen und Kollegen der Gemeinde wünschen ihm alles Gute! Mit einem großen Strahlen im Gesicht verabschiedet sich Klaus Böttner von seinen Bauhof-Kollegen, dem Personalrat und dem Bürgermeister. red/salz

